



Landesverbandstag 2018

In dieser Ausgabe möchten wir die Mitglieder unserer Gemeinschaften sowie auch unsere Einzelmitglieder nochmals über den diesjährigen Landesverbandstag informieren, der am 16. Juni 2018 in der Kongresshalle Vallendar durchgeführt wird.

Am Morgen dieses Tages (öffentlicher Teil) freuen wir uns darauf, Frau Ministerin Doris Ahnen als Schirmherrin unseres Landesverbandstages begrüßen zu dürfen. Mit ihr und weiteren Ehrengästen sprechen wir an diesem Vormittag vor allem über die für Wohneigentümer politisch wichtigen Themen wie Grunderwerbsteuer, Straßenausbaubeiträge oder staatliche Eigenheimförderung.

Am Nachmittag (nicht öffentlicher Teil) werden die auf den Regionalversammlungen 2017 gewählten Delegierten in der Hauptsache den neuen Landesvorstand für die kommende Amtsperiode 2018 bis 2021 wählen.

Interessierte Einzelmitglieder bitten wir hier nochmals, sich als Delegierte der Geschäftsstelle bis zum 15. März 2018 anzumelden. Ein Anruf genügt: 02637 4205 (Mo – Fr, 8:30 bis 13:30 Uhr).

Ebenso bitten wir jedes engagierte Mitglied, das für ein Amt im Landesvorstand kandidieren möchte, seine Kandidatur-Bereitschaft (ebenfalls bis zum 15. März 2018) per E-Mail an rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de zu senden.

80 Jahre Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim

Schöne Stunden verbrachten die Mitglieder der Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim „In den Steinen“ am 14. Januar 2018 anlässlich ihres 80-jährigen Bestehens. Dieser besondere Tag wurde in großer Runde mit Speis und Trank in einer Gaststätte gebührend gefeiert. Anhand von Fotos wurden Erinnerungen ausgetauscht und viele Ge-

schichten aus der Zeit vor, während und nach dem Krieg erzählt.

Im Laufe der Veranstaltung wurden die Ehepaare Horst und Hannelore Schwab (Foto: 2./3. v. li; Kurt und Ellen Franken (1./2. v. r.) sowie Ilse Formella (3. v. re.) für 25-jährige Mitgliedschaft vom Landesvorsitzenden Helmut Weigt (1. v. li.) und der 1. Vorsitzenden Hanni Krumscheid (Mitte) geehrt.



Besondere Ehre gebührte den Mitgliedern Rudolf Krumscheid, Margot Werner, Inge Sesterhenn und Ludwig Schäfer (Foto v. l. n. r.), die seit der Gemeinschaftsgründung im Jahre 1938 ununterbrochen in unserer Siedlung leben, die mit den Zwillingen Leon und Louis inzwischen schon in die 5. Generation geht.



In der 80-jährigen Tradition der Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim hat es immer einen funktionierenden Vorstand gegeben. Insgesamt hatten in dieser Zeit vier Männer und drei Frauen den Vorsitz inne und sich in teilweise jahrzehntelangen Amtszeiten sehr um die Gemeinschaft verdient gemacht. Vier dieser Vorstände konnten das 80-jährige Jubiläum mitfeiern: (Foto: v. l. Hannelore Hettgen (Vorsitz von 1979 – 1994),

Willi Hettgen (1994 – 2007), Hanni Krumscheid (seit 2016) und Annemarie Müller (2007 – 2016).



Mit einem Ausblick auf die Gemeinschaftsaktivitäten 2018, zu denen auch Gäste herzlich eingeladen sind, endete dieses harmonisch verlaufene Jubiläum am Abend:

- 17.3.2018: Dreck-weg-Tag
 - 26. u. 27.5.2018: Straßenfest
 - 8.9.2018: Gemeinschaftsausflug
 - 15.12.2018: Adventsfeier
- Hanni Krumscheid*

Wir gratulieren zum Geburtstag

75.: Christa Hanzlik (Andernach) – Heinrich Schneider (Eisenberg-Steinborn) – Karin Jäger (Koblenz-Karthause) – Helga-Maria Datz (Mainz-Gonsenheim) **80.:** Elfriede Zimmermann (Andernach) – Lothar Schote, Helga Schäfer, Hassan Takhine (Mainz Am Großberg) – Jakob Mayer (Mayen) – Karl-Ludwig Hinz (Idar-Oberstein Neuweg) – Hans Löwe (Wittlich) **85.:** Maria Rehn, Peter Thönnis (Andernach) – Margarete Petry (Idar-Oberstein Neuweg) – Käthi Boller (Staddecken-Elsheim) – Margret Gaisen (Weißenthurm) **90.:** Annemarie Schumacher (Mainz Schlesisches Viertel) **93.:** Franz Hahn (Mainz-Gonsenheim) **94.:** Johannes Hartel (Koblenz-Karthause) **95.:** Marga Leister (Mayen) **97.:** Margareta Bliwier (Mainz Schlesisches Viertel)

Wir trauern um

Fritz Oberwinder (Mayen) – Hans-Joachim Rübenach (Weißenthurm) – Bertram Laub (Idar-Oberstein Neuweg)